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毎月第 3土曜日

国 際 会 長 主 題

ア ジア会長 主題

西日本区理事主題

び わ こ部長主題

会 長 主 題

Jacob Kritensen(デ ンマーク)

David Lua  (シ ンガポール )

古 田 裕 和  (京都 トゥビー)

西 川 裕 介  (彦根シャ トー)

藪  秀 実  (近江人幡 )

10月_重上塑塗
日 日寺 :10月 17日 (土) 19:00～
場 所 :ア ン ドリュース館

B 組 :浅岡,池 田,塩貝,西川,檜山,堀江 ,

堀江芙美,持 田,安 田

司  会     西川 フイズ

19:00 開会点鐘        藪 会 長

ワイズソング      全   員

点  呼      安 田 書 記

会務報告

19:20 入会式  亀山謙四郎氏  峰 EMC委員

19:35 「例会プログラムについて」

話 し合い      堀江宏 ワイズ

20:15 休  憩

20:20 ドライバータイム    松本 フイズ

ハ ッピーバースデイ 。アニバーサ リー

20:40 YMCAの 歌      全   員

閉会点鐘        藪 会 長

記 録   塩貝ワイズ

【コロナ対応体制】℃rl 例会用
。出欠は各人の判断に委ねます。
。お弁当は有りません。ペットボトルのみ準備します
。一方向着席 小声唱和

=マスク着用願います。アクリルマスク支給  ・~~~~

。例会前・休憩時換気を行います
。消毒 例会前 ドアノブ 椅子 マイク都度

“VALUES,EXTENS10N and LEADERSHIP''
“Make a d』erence''変化をもたらそ う  スローガン  「奮い立たせよう」

“btis do it now!""2022に 向け誇 りを持って All is well.''

“蘇れびわこ部"

“Body Mlnd and Soul.(Spirit)"

今 月の聖句

信伸 とは 笙んでいる事がらを

確信 し、まだ几ていない事実を

確認することです。
(新約聖書 ヘブライ人への手紙 11章 1節 )

今後の予定

10/14(水 )

10/17(土 )

10/26ヘン27

11/7(土 )

役員会   アン ドリュース館

じゃがいも荷降ろし 水茎の里

YMCA東山荘 &紅葉旅行

ワイズデー湖岸清掃10:00

19:00

9:00

昨 日まで、壁にへば りついていた黒い

生まれ出たアゲハ蝶が踊っている。
し そ

揺れる紫蘇の穂先から、白い花びらがこばれて、

湿った土の上を転げる。

見とれて、フフッと笑 う娘。

今、命が舞踊る。

何のためにか、生かされている私たち。

私、不覚にも熱中症になってしまいました。畑

仕事に夢中で、時がたつのを忘れていました。

一晩中、死ぬかと思 うほどの頭痛に悩まされまし

た。苦しい夜が明けて、庭を眺めた時に見た一瞬

を切 り取った詩です。愚作です。 しかし、「ああ、

生きてる。」と思 うとともに、「まだ、生かされて

いる。」と、感 じたのでした。

今 日を終え、床に就き、明日も同じように日覚

めると信 じている毎 日の暮 らし。この暮 らしの中

に、信仰があるのでは ?

私たちは、明日も生きて目覚めると確信 し、ま

だ見ぬ明日を確認 します。

人木ふよう

さなぎ

蛹 か ら、

09月 出席状況
在籍者数
出席者数
メークアップ

出 席 率
○ニコニコ  9,000

名

名

名
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(算定会員 19名 )

累計 28,000 円

<強 調 月 間〕>〔 BF I巨 F
ワイズ用語抜粋の『 BF』 『 EF』 を見て意味を確認して、真の国際的社会奉仕団体の一員としての

自党をしましょう。そのうえで行動しましょう。
中堀清哲 広報 0情報委員長 (京者Bセ ンチ ュリー)
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平曰美代 子

9月 19日 土曜ロアン ドリュース館で浅岡メ司会

によるメネット例会が行われました。

藪会長の開会点鐘 ワイズソング 点呼を終え安

田書記の会務報告です。 コロナ期をどの様に過ご

せば良いのか、今後どの様な例会にしていくのかつ

テーマとして生命の大切さ子供達にどの様に接 して

行けば良いのか勉強会をマーガレットステーション

で行なうと言うお話 しがありました。

YMCAの 小旅行の提案 として、 日本舞踊 。大

正琴 。フラダンスの訪問旅行がコロナで実現出来て

いないので、フイズ以外の方々にも参加 して頂 くとい う

GOTOト ラベル事業支援対象 YMCA東 山荘富士を

愛で、人ヶ岳の紅葉を満喫す る !

グループ旅行のお話がありました。

10月 17日 のジャガイモ入荷の説明。

YMCAの チャリティーマスクの説明がありました。

部長公式訪間 として西川びわこ部部長のご挨拶です。

西 日本区大会の中止、高島クラブ始めてす ぐのコロナ不

安で地道な活動、YMCAの リーダー子供達にコロナを

出さないクラスターを出さないように注意する。 河 口

書記からワイズはきちんと防御 して活動を行っているとのお話 しでした。 前川会計はこの先の活動を発展出来

るようにしたいとの事でした。

続いて、ワイズメンズクラブの会則説明です。 説明を堀江ワイズ 。岡田ワ

イズにして頂きました。多くの説明の中から当主事会費を1000円 から0

円とする。 女性会員、メネットについての話 し合いメンバーはメンバーで

あリパー トナー会にすればどうか ?と の発言がありました。 近江人幡クラ

ブからメネットの話が出ている事を取り上げて頂きたいと思います。 私自

身メネットとしてクラブ、YMCAに 少しでも貢献出来ていますか?

巻 頭 言               亀山謙四郎 さんの入会式も開催することができ

会長 藪 秀実   ます。10月 下旬にはクラブの有志企画ですが「紅
コロナ禍の混乱は続きますが、「Withコ ロナ」 葉 とYMCA東 山荘を訪れる旅」も予定されてい

への認識 とともにさらなる感染対策への工夫、  ます。11月 14日 (土)は移動例会 (第 2土曜 日

それを踏まえた生活様式が根付こうとしていま  となっていますのでお間違えなく)と して東近江

す。私たちの活動もこの流れに慎重に、しかし  の 「滋賀県平和祈念館」をできれば YMCAの 関

積極的に則ってゆきたいと思います。      係者 と一緒に訪れたいと思っています。

9月 例会では近江人幡クラブの規約改定につ   種々の課題を抱えながらも「YMCAと ともに」

いて確認 と話 し合いを行いました。今月の例会  歩む近江人幡ワイズメンズクラブの伝統を忘れ

ではまさに「Withコ ロナ」の中での活動につい  ることなく明 日にむかって活動を続けたいと願

てメンバーで知恵を出し合いたいと思います  います。みなさまのご意見、ご協力をよろしく

し、嬉 しいことにグス トとしてお迎えしていた  お願い致します。
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″ -l Υ紺悪1轟 朧椰  卜………………
大黒真佐実

■近 江 八 幡 市 と 災 害 時 の 協 定 を 結

ぶ

大規模災害で交通機関が運行を停止した際、帰宅難
民の受け入れ先となる「一時滞在施設」を提供する協
定を近江八幡市と滋賀 YMC∧ が結び、9月 15日近
江八幡市役所にて協定の調印式が行われました。
YMCAで は青少年が災害によつて足止めされる場合
YMC∧ 会館にて受け入れを行います。YMCAと市職
員 |こ よつて対応する予定です。青少年育成を行う
YMC∧ が、社会に対する貢献のひとつとして支援す
ることができとても嬉し<思います。
この調印式には、滋賀Y評議員であり近江八幡 Ysの
浅岡 Ysと会館オーナーの増田さんにもご参加いただ
きました。

■玉 ね ぎ 完 売

蒲生野 Ysの三原 Ysに夏キャンプ前にご寄贈いた
だきましたチャリティー玉ねざ120袋 を完売いた

｀
しました。学童の保護者の方をはじめ YMC∧ に来館
される方にご購入いただきました。売上金の11,8
20円はリーダー育成に活用させていただきます。あ
りがとうございました。
■後 期 会 員 募 集 中

夏キャンプも終わり、後期からYMC∧ クラスに入
会する方を募集しています。野外活動・語学教室・体
育教室などです。

成人の方にもご入会いただける、音楽倶楽部 (フル
ート、ピアノ、ヴァイオリン、ギター、ウクレレ)や
朗読教室、パソコン教室、そして英語クラスもござい
ます。今からゆつ<り挑戦してみませんか?ご希望の
方には体験していただ<こ ともできますのでお問合
せ<ださい。

■予 定

10月 11日
―` YMCA記 念日

19日
冬期キャンプ受付開

24日
YYフ ォーラム

31日
ハロウインパーティー

ではないかと思います。

*10月 11日  YMC∧ 記念日

19日  冬期キャンプ受付開始

24日  YYフ ォーラム

31日  ハロウィンパーティー

予想ですが、私がリーダーを卒業してからの十数年

も恐らくOP組織の状況はあまり変わっておらず、

たまたま仲良し同士の内輪であったりFaceb00kで

繋がってることはあっても、組織的なものはあまり

ないような気がしてお ります。

同じ釜の飯を食べ、素晴らしい思い出が沢山あるリ
ーダー時代の仲間関係を絶や したくないと色々動
いた時期もありますが卒業と同時にバラバラにな
り、OP組織の必要性を感 じた時は『 時すでに遅 し』
でありました。

とはいえ結構は『非常に困難』ですが、YMCAの 目指

す活動をよく理解 したリーダーOP達が、ワイズメン

ズクラブを介 して再びその力や思いを結集できれ

ば、大きな力が生まれると思っています。

今は手探 りで掴み所がないのですが、何かできるこ

とはないものか日々考えております。

10月 13日
14日
26日
28日

10月 12日
16 口

18曰

30日

鷲〕lilll‡ l量感棧y

藪  十 鶴
藪  秀 美
子口美与二蔵
檜・L尚 美
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編 票 後 記        ~｀
新聞に紹介された彼岸花を追って

湖北の桂浜園地を訪れました。

ここでは辺 リー面、絨毯を敷いた

、子供たちの教育を我々なりに理解 し、フィズ  ように広がる赤い花は圧巻でした。

らしい教育支援を提言実践 していくことが重要   ついでにと標高 630メ ー トルの箱館山へ、駐車場は予
想外の有料で 500門 。

山頂のダリヤは見ごろで、ス

スキも陽を受けて白く輝いて

いました。高島ちぢみの虹のカ

ーテンの向こうには、びわ湖 と

空が どこまでも続 く大パ ノラ

11月 7日 キャンプ100周年イベント ノ ゞ ≧授(I募

ベンチで爽やかな風を浴びながら(1デ 1福のひ
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